
19.01.2004 - 15:06 Uhr

Le fondateur d'AMAG donne à Swiss un crédit de 10 millions

Schinznach-Bad (ots) -

Le fondateur et propriétaire d'AMAG, Walter Haefner, a décidé de donner à Swiss, dans le cadre du "plan Alder" un crédit de 10 millions de francs suisses. Avec ce geste, il veut animer les autres actionnaires de Swiss à faire de même: "Une société d'aviation nationale est importante pour l'économie suisse et, malgré des circonstances défavorables, Swiss a pris un bon départ. C'est pourquoi je soutiens l'initiative de Jens Alder, le chef de Swisscom."

En automne 2001, après le grounding de Swissair, le propriétaire d'AMAG avait déjà accordé 200 millions de francs suisses pour le maintien d'une société d'aviation helvétique, lesquels ont été investis en actions de Swiss et correspondent à un paquet d'actions de 6.8 pour cent.

Remarque aux rédactions: Monsieur Haefner ne donnera aucune autre prise de position quant à son offre de crédit.

Contact:

Dino Graf
responsable Relations publiques
AMAG Automobil- und Motoren AG
Aarauerstrasse 20
CH-5116 Schinznach-Bad
Tél. +41/56/463'98'99
Fax +41/56/463'93'52
E-Mail: presse@amag.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001252/100471031> abgerufen werden.